

ABSTRAK

Idris Salam. 1192020103, 2023: “Intensitas Mengikuti Tadarus Al-Qur’an Dan Hubungannya Dengan Kecerdasan Spiritual (penelitian korelasional terhadap siswa kelas IX MTs Ar-Rasyidiah kota Bandung)”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya kecerdasan spiritual siswa pada kegiatan Tadarus Al-Qur’an sehingga dapat dilihat dari cara membacanya tidak dengan tartil dan tidak memahami nilai-nilai yang terkandung didalam Al-Qur’an, Karena Tadarus Al-Qur’an yang baik secara Tartil serta dapat memahami makna yang terkandung didalam Al-Qur’an dapat memiliki kecerdasan spiritual yang tinggi dan dapat memunculkan keadaan spiritualnya Di Sekolah, Maka dengan mengikuti tadarus Al-Qur’an dapat meningkatkan kecerdasan spiritual.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1) intensitas siswa mengikuti tadarus Al-Qur’an di kelas IX MTs Ar-Rasyidiah Kota Bandung 2) kecerdasan spiritual siswa Di MTs Ar-Rasyidiah Kota Bandung 3) hubungan intensitas mengikuti tadarus Al-Qur’an dengan tingkat kecerdasan spiritual siswa kelas IX di MTs Ar-Rasyidiah kota Bandung. Yang dilakukan pada tanggal 17 Oktober 2023 Di MTs Ar-Rasyidiah kota Bandung.

Jenis penelitian yaitu penelitian kuantitatif dengan Metode penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah metode penelitian korelasional, Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, Teknik pengumpulan data yaitu observasi, angket dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian berjumlah keseluruhannya sebanyak 138 siswa Di kelas IX MTs Ar-Rasyidiah kota Bandung, Maka jumlah sampel yang diambil oleh peneliti sebesar 25% dari 138 siswa dihitung menjadi 35 siswa MTs Ar-Rasyidiah Kota Bandung. Uji validitas instrument menggunakan SPSS 16 dengan *korelasi product moment* dan reliabilitas juga menggunakan SPSS 16 dengan Cronbach's Alpha. Dalam menentukan sampel peneliti menggunakan teknik *purposive sampling* . Dan analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, uji t dan koefisien determinasi (R²).

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa intensitas tadarus Al-Qur’an terhadap kecerdasan spiritual siswa adalah a) intensitas siswa mengikuti tadarus Al-Qur’an di MTs Ar-Rosyidiah Kota Bandung berkategori tinggi. Berdasarkan rata-rata seluruh indikator variabel sebesar 3,85. Skor tersebut termasuk pada interval (3,40 – 4,19) ternyata memiliki kualifikasi tinggi b) Kecerdasan spiritual siswa di MTs Ar-Rosyidiah Kota Bandung berkategori kuat. Hal ini berdasarkan rata-rata indikator variabel Y sebesar 3,55. Skor tersebut berada pada interval (3,40 – 4,19) yang ternyata memiliki kualifikasi kuat c) Hubungan intensitas tadarus Al-Qur’an terhadap kecerdasan spiritual siswa, Hal ini dibuktikan berdasarkan t_{hitung} sebesar 3,74 sedangkan t_{tabel} sebesar 3.34 pada taraf signifikan 0,05. Berdasarkan hasil tersebut t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} . Maka dapat disimpulkan bahwa H_a diterima dan H_o ditolak sehingga terdapat pengaruh intensitas tadarus Al-Qur’an terhadap kecerdasan spiritual siswa sebesar 30,5% sedangkan sisanya 69,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci : Tadarus Al-Qur’an Dan Kecerdasan Spiritual